

Apartamento en alquiler en Austria

Austria, Lech

Apartamento - REF: TGS-A4489



Nº dormitorios: 2
Televisión

Nº de baños: 2
Gimnasio/Fitness

Nº de personas: 4
Sala de masajes

M² vivienda: 94 m²
Sala de esquí

Wifi

Piscina interior

Sauna

SPA comunitaria

Un Idílico Refugio de Montaña en Lech: Encanto Rústico y Lujo Moderno

Este apartamento, con capacidad para 4+1 personas, es la **escapada de montaña ideal** para una familia que busca relajarse en un entorno de ensueño. Su interior equilibra el **encanto rústico de una cabaña idílica** con acabados lujosos y un diseño moderno. Decorado con **colores neutros relajantes, madera envejecida y piezas de acento**, el apartamento es cálido, hogareño y acogedor.

El Corazón del Hogar: Espacios para Disfrutar Una **cocina de planta abierta, comedor y sala de estar con chimenea** conforman el corazón del hogar, el lugar ideal para relajarse juntos. La **espaciosa cocina totalmente equipada** ha sido diseñada con elementos que evocan la atmósfera de una cocina de casa de campo rústica. La **mesa de comedor para 6 personas** está rodeada de ventanas, creando el lugar perfecto para entretener. Disfrute de las bebidas por la noche en el **balcón envolvente** mientras el sol se pone y cuente las historias del día.

Dormitorios de Ensueño para un Descanso Reparador Las habitaciones han sido cuidadosamente diseñadas con **textiles de alta gama, iluminación ambiental y tonos suaves**, garantizando un sueño tranquilo. La **hermosa habitación principal** tiene televisión, un amplio vestidor, un baño en suite con ducha separada y puertas francesas que dan al balcón, donde podrá disfrutar de un café matutino con **fantásticas vistas**. Hay un **dormitorio doble adicional** con un cuarto de ducha adyacente y acceso al balcón. Justo al lado del pasillo de entrada, hay una **cama nido**, que proporciona un espacio acogedor para un niño o un huésped que requiera una cama adicional.

Bienestar y Comodidades Exclusivas Los huéspedes pueden relajarse por completo durante su estancia, con **acceso compartido al impresionante spa de la residencia**, que incluye una **piscina cubierta**, sauna, hammam y una tranquila zona de relajación. En invierno, los **calentadores de botas** en los armarios privados aseguran que se despierte cada día con botas cálidas, listas para las pistas. La propiedad también cuenta con **cómodas instalaciones de lavandería compartidas** y un guardaesquí compartido. El **aparcamiento está garantizado**, con plazas interiores y exteriores disponibles (las interiores se asignan por orden de llegada).

Ubicación Privilegiada para Sus Aventuras en Lech Este apartamento es perfecto para **familias, amigos o grupos corporativos**, y goza de una **excelente ubicación**: a solo 6 minutos a pie del telesilla Schlosskopf y a 10 minutos a pie del centro de Lech. Cuando las condiciones lo permiten, se puede esquiar a menos de 100 metros de la propiedad, a través de una corta sección al lado de la pista.

Opciones de Alojamiento Flexibles Este apartamento está disponible en régimen de **alojamiento y desayuno**, solo alojamiento o con servicio de catering.











